

## La matinée solidaire

C'était le 18 octobre. Le matin, on est arrivé comme d'habitude à 8h50, on s'est rejoint dans la classe. On est reparti dans la cour : Achille, Soyann, Lola, Maxence, Méline et Laura de CM2 sont venus chanter « On écrit sur les murs » devant plus de 200 enfants de toute l'école, et après on s'est séparé en deux groupes : d'un côté, des CM2 aux CE1, et de l'autre, des CP aux PS. Le premier groupe a fait des matches d'ultimate et les petits ont fait des activités de lancer dans la cour. Nous, on était dans la salle de sport avec des accompagnateurs. On a fait plusieurs matches, puis on a chanté « On écrit sur les murs » et deux enfants de chaque classe ont apporté les tirelires. L'association Mathys un rayon de soleil a récolté 633 euros.

Soyann

